



inaptitude au travail apres une maladie professionnelle

Par **deschuytter**, le **16/12/2011** à **13:54**

bonjour j,ais subi 7 interventions chirurgicales depuis 2006 du a mon métier je n,ais jamais été reclassée la je n,ais pas récupéré de ma dernière intervention coiffe des rotateurs épaule gauche et sachant que je vais encore devoir subir une autre intervention est ce que le médecin du travail va m,accepter en ayant encore une gêne a l,épaule et des douleurs sachant que j,ais eu 4 reconnaissances maladie professionnelle avec une rente de 12 %

Par **Paul PERUISSET**, le **16/12/2011** à **14:45**

Bonjour,

Seul le médecin du travail pourra juger de votre aptitude ou non lors de la visite médicale de reprise.

Cordialement,
Paul PÉRUISSET